



Ernte im
Herbst

Köstliches aus Österreich:
Nah&Frisch

8 Kinder Griaß di

In Österreich erstrecken sich viele Bauernhöfe über grüne Hügel und malerische Täler. Eine Vielzahl an unterschiedlichen Obst- und Gemüsesorten wächst auf unseren Feldern und Äckern. Hauptsächlich sind es Getreide, Obst, Gemüse und Trauben. Manche Gegenden sind sogar besonders berühmt, weil dort etwas Spezielles angebaut wird.



Bestimmt gibt es auch in deiner Nähe Bauernhöfe. Bei deinem Nah&Frisch-Kaufmann findest du viele Produkte, die dort hergestellt wurden. Du erkennst sie an dem Zeichen „Aus'm Dorf“.

Äpfel



Die Apfelernte ist eine der wichtigsten Obsternten im Herbst. Bei uns wachsen viele unterschiedliche Sorten. Die allermeisten von ihnen kommen aus der Steiermark. Äpfel kann man gut lagern. Daher können wir die einheimischen Früchte auch im Winter genießen.

Birnen

Im niederösterreichischen Mostviertel lassen sich Birnen besonders gut anbauen. Entlang der Moststraße wachsen mehr als 300 verschiedene Birnensorten auf einigen Hunderttausend knorrigen Bäumen.



Erdäpfel

Hier ist Niederösterreich wieder ganz vorn dabei! Acht von zehn einheimischen Erdäpfeln kommen von dort. Es ist auch gut, dass wir so viel davon haben. Denn im Durchschnitt isst jeder von uns ein Kilogramm Erdäpfel pro Woche.



Kukuruz

Die Ernte der Maisfelder ist ein weiteres Zeichen, dass der Sommer vorbei ist. Unser Klima ist besonders gut für den Anbau geeignet. Österreichischer Kukuruz kommt meistens aus den Bundesländern Niederösterreich, Oberösterreich und der Steiermark.

Trauben

Das Ernten von Trauben nennt man „Lesen“. Die größten Mengen werden in Niederösterreich, dem Burgenland, der Steiermark und Wien geerntet. Hättest du gedacht, dass Wein in einer Großstadt angebaut wird?

